



Comment obliger la justice à juger. Depuis 12 ans 6 juges

Par **Herve nature**, le **18/04/2016 à 10:15**

Bonjour,

Il y a 12 ans j ai porté plainte contre les inspecteurs de la santé DASS drass qui ont commis de nombreux faux . je suis médecin plus de 25 faux ont ete utilisés pour affirmer que mon cabinet médical n était pas aux normes des actes de chirurgie que je ne pratiquais pas! Ceci en 2004 . en 2009 mon avocat relance la plainte acceptée par le procureur . Sans réponses de la justice 6 juges et 12 ans d attente je suis allé en Denis d Etat. Déjà 2 mois sont passés. Que puis-je faire d autre ? Pas de réponses . Y a t il un délai de réponse ? Incroyable ,je sais que la DASS a tort . un parution de 3/4 de page est sorti dans le journal de la montagne pour raconter mon histoire le procureur à dit que c était en cours !!! Merci je ne sais plus comment retrouver mon honneur.